
平成 13年 4月

第 26回 定 例 総 会 議 事 録

つつじが丘統一自治会

【開催日時】 平成 13年 4月 1日 (日 )午 前9時 30分～ 12時 30分
【開催場所】 つつじが丘ふれあいセンター

議 事

1、 開会の辞・ 00司会 (■■■ 8丁目会長)

2、 資格審査発表・・司会
・資格審査の結果を発表します。

本日の出席者       140名
委任状提出者       772名

合 計       912名
第一種会員総数     1044名

3、 総会成立宣言・・・司会

4、 統一自治会長挨拶・・・■■会長
第26回総会御参集頂きありがとうございます。
4年間という長期に渡り統一自治会長を勤めさせて頂けたのも、皆様のご協力の賜物で
あります。より良い町づくりのために、役員さん方ポランティア精神で頑張つてくださ
い。4年間ありがとうございました。

5、 来賓挨拶・・ ■■市会議員 (5丁目会員)

選挙では応援ありがとうございました。
つつじが丘自治会も体質に金属疲労を感じます。5～ 6年後に訪れる高齢化社会に合わ
せて体質改善していかなければいけない。
これからも微力ながら皆様と、健やかで、安全に暮らせる町作りのため汗を流していき
たいと思います。

6、 議長選出・・・司会

7、 議長挨拶・・・議長 (■■ 1丁目会長)皆 様のご協力で能率よく議事進行したい。

8、 議案審議・・・■■議長
【第 1号議案】平成 12年度会務報告及び会計報告

総括
環境委員会
防災委員会
文化体育委員会
福祉委員長
ふれあいセンター管理運営委員会
会計
会計監査

以上、各担当者が総会資料を読み上げて報告した。

一質疑応答一
第一号議案について、質問ご意見のある方は挙手をお願いします。
なお発言者は、発言席にて「丁名」と「名前」を言って下さい。

《質疑-1》 (8丁目■■さん)

つつじが丘町名碑と旧喫茶ポニーの交差点東西に、道路交通標識「止まれ」の設置を
お願いします。

《回答-1》 (■■防災委員長 )

次期防災委員会へ申し送ります。
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《質疑-2》 (5丁目■■さん)

決算報告について、緊縮財政をして繰越金を多くしようと苦労されたことと思います。
100万円の積立金を解約して一時使用されたことについて、役員会の決定で良いか
総会承認事項ではないか。

《回答-2》 ■■会計)

市よりの交付金 9月 末入金、したがって7・ 8月 の行事に必要な資金を確保するために
は、繰越金210万円が必要です。今後も210万円以上繰り越すよう努力するべき。

《回答-2》 ‐ 副会長)

前年度の繰越が少なかったため、積立金を一時解約して戻しました。今回の役員会では
今期中に解決することであり、財産が削減することではないため、役員会総意で臨時措
置的な考えで進めました。永久的に行うことではなく、210万円の繰り越しがあれば
今後発生しないのでご理解頂きたい。

《質疑-3》 (8丁目■■さん)

総会資料P.5駐車状況の表について、駐車にも合法・違法がありますがどのように調
査されたか。

《回答-3》 (■■防災委員長)

午後8:00～ 9:00に 調査しましたが、内容については確認していません。
迷惑駐車とは合法であつても違法でも、近隣に迷惑をかければ迷惑駐車です。
住民の自粛をお願いしたい。

《質疑-4》 (3丁目■■さん)

夏祭りについて、自治会行事ではなくあくまでも有志と聞きましたが、案内の仕方など
に工夫されてはどうですか。参加する人としない人との亀裂が生じないようしてほしい。

《回答-4》 (■■会長 )

夏祭りのみこしについては、強制ではありません。まちづくり協議会で色々な方の御意
見を取り入れて検討しております。行事はあくまでもスリム化するよう考えています。
来年度へ申し送ります。

《質疑-5》 (2丁 目■■■さん)

総会資料 P。 2諮問委員会は設置されたか、委員さんは公表されますか。
《回答-5》 (■■事務局長)

13年度の活動方針案に掲げてありますので御了解下さい。
《質疑-6》 (3丁目■■さん)

路上駐車について、止めてみえる方はもちろん悪いけど、自治会の責任もあると思う。
警察でバンフレット貰いました。内容、路上駐車は反則金ではなく罰金です。
自治会からの要望があれば、警察は各務原署の交通課から取り締まりに出動するとの答
がありました。バンフレットを各戸配布して住民の認識を促してほしい。

《回答-6》 (■■防災委員長 )

13年度に申し送ります。

一承認一
第 1号議案平成 12年度会務報告並びに会計報告に賛成の方は挙手お願いします。

[挙手多数]

絶対多数で第 1号議案は承認されました。

【第 2号議案】平成 13年度活動方針 (案 )

平成 13年度活動方針 (案 )

総会資料を読み上げて報告した。

【第 3号議案】平成 13年度予算 (案 )

平成 13年度予算 (案 )

総会資料読み上げて報告した。

【第4号議案】役員の改選
平成 13年度役員の改選

■■会長

■■会長

統一自治会長
統一自治会副会長
事務局長・副会長
会計監査

以上 5名紹介します。

3丁目
8丁目
5丁目
1丁目
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一質疑応答―
《質疑-1》 (1丁目■■さん)

総会資料 P。 15美しい街づくりの推進について、環境委員会として花一杯運動ぜひ実
行していってほしい。公園の木々についても気を配 り、うすずみざくらを枯らさないよ
うにお願いします。

《回答-1》 (■■環境委員長 )

13年度へ申し送ります。
《質疑-2》 (4丁目■■さん)

子供会助成金について以前より変更されていませんが、現在は少子化なので助成金の見
直しをお願いします。諮問委員会等で検討してほしい。

《回答-2》 (■■事務局長 )

13年度検討します。
《質疑-3》 (5丁目■■さん)

① 13年度活動方針、福祉を重点にされているが、予算に反映されていないように思う。
ボランタリーハウス、自治会が主導には疑問点がある。福祉委員かなりの負担では。
②防護団組織について構成を見直してほしい。

《回答-3》 ■■副会長 )

①について、添付の運営規則を参照下さい。
自治会主導ではありません。あくまでもポランタリーハウスの自主的な運営です。
経費については 12年度は、市より20万の補助で運営しました。当自治会としては
今後不足する場合補助していきたい。

《回答-3》 (■■防災委員長 )

②について、家族の代表者名を出してありますので、家族の方が出て頂ければ良いです。
不測の事態が発生した場合、お互い出来る事を助け合えば良いのではと考え、従来通 り
にしました。転出・転入については随時変更していきます。

《質疑-4》 (8丁目■■さん)

①総会資料 P。 14福祉政策と書かれた意味はありますか。
②ポランティアの方の力によって成り立っていますが、立場が不確定で活動しにくい。
有償であっても良いのでは、何か或ったときの責任はどうなるのか。

《回答-4》 (■■事務局長 )

①意味はありません。
②万が一の時、保険加入しています。現在のポランティアの方々は、いこいのつつじを
育てていこうと思って活動して頂いています。今後、色々な危惧が出てくるかと思いま
すが、自治会の大きな柱として手助けしていきます。

一承認一
第 2号、第 3号、第4号議案について、ご承認の方は拍手をお願いします。

[拍手多数]

賛成多数で、第 2号、第 3号、第4号議案は承認されました。

9、 議長降壇

10、 旧役員挨拶     旧役員全員整列して行った。

11、 新役員挨拶     新役員全員整列して行った。

12、 閉会の辞
これを持ちまして、第 26回定例総会を閉会します。長時間ご苦労さまでした。

趾
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